

Agosto 25 de 2020

Reelige CEE a Secretario Ejecutivo

El Consejo General de la CEE aprobó por mayoría la reelección de Héctor García Marroquín, como titular de la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Estatal Electoral, por un nuevo periodo de seis años.

García Marroquín fue ratificado como Secretario Ejecutivo de la Comisión, con seis votos a favor del Presidente del organismo, Mario Alberto Garza Castillo; de las Consejeras Electorales, Sara Lozano Alamilla y Rocío Rosiles Mejía; de los Consejeros Electorales, Luigui Villegas Alarcón; Alfonso Roiz Elizondo, con la emisión de su voto razonado; y Carlos Alberto Piña Loredó; y un voto en contra de la Consejera Electoral, Miriam Hinojosa Dieck; en Sesión Extraordinaria virtual, este 25 de agosto.

El Secretario Ejecutivo inició su cargo en el órgano electoral, el 7 de noviembre de 2014, cuando fue designado por el Consejo General de la Comisión, por un plazo de seis años.

Asimismo, de acuerdo con la Ley Electoral, y el Reglamento de la CEE y de las Comisiones Municipales Electorales de Nuevo León, es atribución del Consejo General designar y remover a la o el Secretario Ejecutivo, a propuesta del Consejero Presidente, por el voto de las dos terceras partes de sus integrantes.

Nombran a titular de la UPC

El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral designó por unanimidad a Lidia Lizbeth Lozano Yáñez, como Jefa de la Unidad de Participación Ciudadana de la CEE; quien cubre la vacante que dejó Carlos Alberto Piña Loredó, actual Consejero Electoral del organismo.

Lozano Yáñez, quien tomó protesta al cargo durante la Sesión virtual, ha desempeñado diferentes cargos en la Comisión desde hace 12 años, siendo el último como Coordinadora de Educación Cívica de la Dirección de Capacitación Electoral.